

## Communiqué de presse de l'UPC sur le décès de Louis Armand Mihyemba OUALI

C'est avec une profonde douleur que l'Union pour le Progrès et le Changement (UPC) a appris le rappel à Dieu, le vendredi 28 juin 2024, de l'Honorable Louis Armand Mihyemba OUALI, membre-fondateur du parti.

En ces tristes circonstances, l'UPC présente ses sincères condoléances à la famille de l'illustre disparu.

Monsieur OUALI a occupé, entre autres, les prestigieuses fonctions de ministre, maire de Gaoua, député du Poni à l'Assemblée nationale, député au Conseil National de Transition (CNT) et Conseiller spécial du Président du Faso.

L'UPC garde de Louis Armand Mihyemba OUALI, des souvenirs d'un patriote dévoué, d'un grand travailleur, et d'un homme humble et ouvert.

M. OUALI fut aussi un homme de pardon. Après des divergences de vue avec l'UPC, il s'est réconcilié avec les premiers responsables du parti.

Que la terre libre du Burkina Faso lui soit légère!

Ouagadougou, le 30 juin 2024

Le Bureau Exécutif National de l'UPC